

# Ops Lilin Lodaya Nataru Bhabinkamtibmas Polsek Cigalontang Sambangi Warga Binaan

Tasikmalaya. - [TASIKMALAYA.UPDATES.CO.ID](https://TASIKMALAYA.UPDATES.CO.ID)

Dec 21, 2024 - 09:56



CIGALONTANG,- Guna menjaga situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif jelang Natal dan Tahun Baru (Nataru) Bhabinkamtibmas Polsek Cigalontang Polres Tasikmalaya menyambangi warga binaan, Sabtu (20/12/2024).

Seperti yang dilakukan Brigpol Hedris menyambangi warga Desa Kersamaju,

Kecamatan Cigalontang, Kabupaten Tasikmalaya, untuk menjalin silaturahmi dan dalam rangka pengamanan Operasi Lilin Lodaya Nataru melalui dialogis langsung dengan warga.

Kapolsek Cipatujah Iptu Aan Supiadin, mengatakan sesuai arahan Kapolres Tasikmalaya AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., kegiatan sambang ini dalam rangka untuk mengetahui perkembangan situasi Kamtibmas jelang Nataru dan memberikan imbauan kepada warga agar terciptanya kondusifitas wilayah.

"Bhabinkamtibmas rutin mengunjungi desa binaannya serta melakukan koordinasi dengan pemerintah desa dan warga sebagai upaya pencegahan adanya potensi gangguan Kamtibmas menjelang perayaan Natal 2024 dan menyambut Tahun Baru 2025," Katanya, Sabtu (21/12/2024).

Selain itu, kegiatan ini sebagai sarana untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta menjalin sinergitas antara Kepolisian, pemerintahan dan masyarakat.

"Melalui sinergitas perkembangan situasi Kamtibmas dan kendala di masyarakat akan mudah diketahui dan dicarikan solusinya. Diharapkan masyarakat bisa bersinergi bersama Kepolisian dalam menciptakan situasi yang jelang pergantian tahun 2025," harapnya.

Sementara, Dudung warga Desa Kersamaju menyambut baik apa yang dilakukan oleh anggota Polsek Cigalontang yang melakukan dialog langsung dengan masyarakat.

"Hadirnya Kepolisian di tengah masyarakat ini akan menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga. Jelang Nataru ini kita komitmen bersama Aparat Kepolisian untuk bersama menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan," pungkasnya.